

# Grau defiende su calificación como ministro de Hacienda

**El extitular de Economía aludió a su experiencia, más allá de los títulos que sí ha obtenido.**

El jueves último, el gobierno sufría su baja más significativa desde que Gabriel Boric juró como Presidente: Mario Marcel, el economista que suscita-

ba respeto y admiración por su trayectoria, renunciaba al Ministerio de Hacienda.

En su lugar, Boric decidió ubicar a Nicolás Grau, quien hasta ese instante estaba en Economía, cartera que fue asumida por Álvaro García, profesional de vasta trayectoria durante los gobiernos de la Concertación, al igual que Marcel.

Y ayer, en Mesa Central (C13), Grau calificó como "nor-



**Grau y Boric**, en el cambio de gabinete del jueves.  
 / PRESIDENCIA

mal que exista ese escrutinio, no lo veo como algo negativo", al referirse a los cuestionamientos por su idoneidad para ocupar el nuevo cargo.

"La gente, yo creo, no percibe lo que significa ser ministro de Economía, pero he recorrido todas las regiones, me he juntado con empresarios, con

sindicatos, empresarios grandes y pequeños (...). Ese conocimiento, y también el compromiso y la urgencia que se genera a partir de ese conocimiento, por supuesto que me ha cambiado, me ha cambiado para bien", dijo sobre su experiencia ministerial.

"Tengo un conocimiento de la economía que no se puede obtener con todos los títulos que uno tenga, porque los títulos los tengo, pero ese conocimiento es otra cosa totalmente distinta", sostuvo Grau, ingeniero comercial de la Universidad de Chile, magister en Economía de esa misma casa de estudios y con un doctorado en la U. de Pensilvania.

Explicó que su experiencia "me da una urgencia y una responsabilidad respecto

a cómo desde ahora, desde el Ministerio de Hacienda, que tiene un rol distinto, un rol más relevante de mayor articulación de toda la estrategia económica, me da una información y un conocimiento y un compromiso con ellos muy importante".

Grau fue uno de los autores del programa del actual gobierno y lo defendió: "Las cosas gruesas del programa nosotros las mantenemos y el gobierno ha hecho un esfuerzo muy importante por cumplirlo. Todos los ministros y ministras hemos dado la pelea por cumplir el programa en un contexto desafiante, con un Parlamento en que somos minoría, pero donde hemos sido capaces de construir acuerdos".

**PUBLIMETRO**